

— 表紙の写真について —

5月13日、倶知安農業高校と倶知安幼稚園のひつじ交流が行われました。初めてひつじに触れ、緊張した表情の園児が真剣な表情の高校生らに手伝ってもらい、毛刈り体験を行いました。



やさしい音色とともに健やかな成長を

4月18日、ぬくぬく開所一周年を記念して倶知安ライオンズクラブ吉田巖会長から文字町長へ、決まった時間にメロディーが流れ、文字盤が動く、からくり時計が手渡されました。



火の用心 大切さを再確認

倶知安消防署の春季消防訓練が、4月26日に倶知安幼稚園で実施されました。訓練では園児らがグラウンドに避難し、署員と団員による放水活動が行われました。



子どもたちが安全に通学できるように

5月7日、倶知安土地改良区の石田祥二理事長から村井教育長へ「よい子のノート」が手渡されました。このノートは、水路事故防止啓発のために町内の小学1年生に配布されます。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



ともに学び 新たな生きがいを

寿大学開講式と学習講座が、4月25日に文化福祉センターで行われ、文字町長は開講式で受講生へ「これまでの知識や経験を次につなげるための学びの場にして欲しい」と話しました。



北海道犬がその美しさを競い合う

4月28日、くとさんパークにて天然記念物北海道犬協会倶知安支部展覧会が今年も開催され、町内外から約50匹の北海道犬が集まりました。



勢いよく飛べ！ペットボトルロケット！

ワンダーキッズ開講式が5月11日に文化福祉センターで行われ、町内の小学5年生26名が入講しました。開講式後には、ペットボトルロケットを作成し、中央公園で発射させました。